

NIEDERSCHRIFT

über die öffentlichen Verhandlungen des Ortschaftsrates Aftersteg

am Freitag, 17.12.2021 (Beginn: 19:30 Uhr; Ende: 21:00 Uhr)
in Aftersteg, Ortsverwaltung

Vorsitzender: Ortsvorsteher Kunz

Zahl der anwesenden Mitglieder: 6 (Normzahl 6 Mitglieder)

Namen der nicht anwesenden Mitglieder: 0

Schriftführer: Ortsvorsteher Kunz

Sonstige Verhandlungsteilnehmer: keine

Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 11.12.2021 ordnungsgemäß eingeladen worden ist
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 17.12.2021 ortsüblich bekannt gemacht worden ist;
3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 3 Mitglieder anwesend sind.

TAGESORDNUNG

Tagesordnung:

1. Fragen und Anregungen aus der Bevölkerung
2. Neubau Wasserfallportal
3. Bericht aus dem Gemeinderat
4. Jahresrückblick
5. Verschiedenes

In der heutigen Sitzung wurden folgende Beschlüsse gefasst:

Punkt 1

Fragen und Anregungen der Bevölkerung.

Keine

Punkt 2

Neubau Wasserfallportal

Vorschläge Dachdeckung mit einer Photovoltaikanlage.
Vom OR wurde die Lösung PV Braas Tegalit oder alternativ Creaton zur Ausschreibung vorgeschlagen.

Beschluss Nr. 15

Abstimmungsergebnis: 6 x ja

Punkt 3

Bericht aus dem Gemeinderat

Der Ortschaftsrat nimmt dies zur Kenntnis.

Punkt 4

Jahresrückblick

OV Kunz berichtet über ein durchaus gutes Jahr für den Ortsteil Aftersteg. So wurden die Vorstandswahlen für die Flurneuordnung auf den Weg gebracht und somit kann es mit dem Vorhaben zügig voran gehen.

Im Juni wurde dem Bauantrag für ein weiteres großes Vorhaben der Stadt Todtnau, dem Wasserfallportal und Kiosk, zugestimmt.

Ein weiteres und von vielen Einwohnern gewünschtes Projekt wurde auf den Weg gebracht. Es neues Baugebiet kann nach vielen langwierigen Gesprächen mit den

Grundstückseigentümern und dem Erwerb der Grundstücke durch die Stadt Todtnau realisiert werden. Ein Bebauungsplan sollte bis Anfang Januar bis Februar 2022 vorliegen.

Auch die neue Hängebrücke wird vom OR positiv aufgenommen und sämtlichen Anträgen wurde einstimmig zugestimmt.

Über die Ortspauschale wurde ein Defibrillator gekauft, der seinen Platz im Gerätehaus der FFW Aftersteg hat.

Die Dahlauer, der MGV Aftersteg und die FFW Abteilung Aftersteg setzten sich mit Hurstaktionen und dem Streichen des Buswartehäuschen für das Ortsbild ein.

Nicht unerwähnt bleiben soll, dass auch im Jahr 2021 wieder 2 neue Häuser von Aftersteger Bürgern gebaut wurden.

Nach dem Bericht bedankte sich OV Kunz bei seinen Ratsmitgliedern für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit. Stellvertreter Stefan Asal bedankte sich dann bei OV Kunz für seine Arbeit.

Punkt 5

Verschiedenes

OR Markus Albrecht erwähnte, dass an der neuen Lägerwaldbrücke noch ein Schild „3t“ wäre.

OV meldet dies Ch. Schäfer.

Vorsitzender:
Schriftführer

Ortschaftsräte: